

Eyrignac ET SES Jardins

LE PLUS
BEAU JARDIN
DU PÉRIGORD



MONUMENT



HISTORIQUE

Ouvert tous les jours de l'année



www.eyrignac.com



ALLÉE DES CHARMES
LE GUIDE VERT

MICHELIN



**UNE COLLECTION UNIQUE DE
300 SCULPTURES VÉGÉTALES
DANS L'UN DES PLUS BEAUX
JARDINS À LA FRANÇAISE**

MONUMENTS HISTORIQUES

XVII^e et XVIII^e



Sur les hauteurs du Périgord Noir, tout près de Sarlat, un écrin de verdure de 10 ha abrite les magnifiques jardins à la française d'Eyrignac. Dans ce lieu intemporel, venez assister au spectacle de la Nature : 300 sculptures végétales taillées avec excellence par les jardiniers dans la tradition du travail manuel à l'ancienne, fontaines, miroirs d'eau, jeux d'ombres et de lumière, parterres de fleurs.

Ce patrimoine architectural est habité depuis 500 ans par la même famille qui compte dans sa généalogie l'illustre auteur de la tirade « *Fier comme Artaban* ».

Set high in the Périgord Noir (Black Perigord), and close to Sarlat lies a 10 hectare verdant oasis: the magnificent French style gardens of Eyrignac. In this space where time has stopped, come and witness the spectacle of nature. See the 300 sculpted plants superbly hand clipped by gardeners in the tradition of times gone by, fountains, reflective waters, the play of light and shade and the flower beds.

This architectural treasure has been inhabited by the same family for 500 years. They claim amongst their ancestors the illustrious author of the monologue "Fier comme Artaban" (As proud as a Peacock).

DÉCOUVRIR L'ART DU JARDIN DANS SA PLUS PURE EXPRESSION



- **UN EXEMPLE UNIQUE D'ART TOPIAIRE EN FRANCE**

300 ifs, buis, charmes sculptés en cylindres, spirales, arabesques, coupés à la main et baignés par des pièces d'eau et des miroirs où se reflète la lumière du ciel.

A unique example of Topiary Art in a French-style garden with new flowers and colours: 5 ponds, water features and a mirror reflecting light from the sky. 300 pruned yew trees, boxwood and hornbeam in a 25-acre garden.

- **LA MAGNIFIQUE ROSERAIE BLANCHE**

Un spectacle de fleurs blanches renouvelé chaque année.
The white rose garden filled with flowers all summer long.

- **LE JARDIN FLEURISTE**

Explosion de couleurs avec ses narcisses, tulipes, iris et sa collection de dahlias côtoie **le potager** avec ses carrés de cultures de légumes et fruits.

The Florist Garden with its dahlia collection and the Kitchen Garden with flowers, vegetables and fruits.

- **LE JARDIN DES SOURCES ET TOUTE SA FANTASIE**

Le Carré d'Ivresse, le Carré des Vagabondes, le Carré des Filles du Vent, le Reflet du Ciel, et la Basse-Cour d'oies, de poules... sculptées près d'un Verger.

4 new symmetrical squared parts to discover and farmyard with animal topiaries.

- Venez assister à l'épanouissement de nos deux nouveautés, le Bosquet Flamboyant et le Reflet du Ciel, et à la naissance de la Forêt de Bouleaux.

Come and witness the blossoming of our two novelties, the Flamboyant Grove and the Reflection of Heaven, and the birth of the Birch Forest.

- **LES SENTIERS BOTANIQUES**

2 sentiers botaniques de 2,5km et 4,5km à la découverte d'un domaine de 200 hectares.

Two botanical paths invite you to discover the 500 acres estate.



LES NOUVEAUTÉS

- **LES OISEAUX D'EYRIGNAC** **IMMANQUABLE**



Découverte visuelle et sonore des espèces d'oiseaux présentes dans les jardins et sur les sentiers botaniques.

Visual and audio discovery of bird species present in the gardens.

- **VISITE AUDIOGUIDÉE DES JARDINS**

En 10 langues !

Audio-guided tour of the garden in ten languages.

- **EXPÉRIENCE "JARDINIER D'UN JOUR"** **UNIQUE EN FRANCE**

Une expérience unique au coeur des jardins.

A half-day immersion in the gardeners' team.



VISITEZ NOTRE SITE INTERNET POUR NE RIEN MANQUER DES NOUVEAUTÉS DE 2025 !

WWW.EYRIGNAC.COM





S'AMUSER AU JARDIN EN FAMILLE

LIVRETS-JEUX GRATUITS POUR LES ENFANTS

de 5 à 12 ans, avec récompense à la clé !

Available in English, adventure quiz games with rewards for children !



NOUVEAU JEU

PERCEZ EN FAMILLE LE SECRET DU PETIT PEUPLE DES JARDINS !

Trouvez des portes, entrez dans **un monde féérique**, résolvez des énigmes, trouvez des trésors. à chaque saison une nouvelle aventure à découvrir.

As a family, uncover the secret of the ittle people! Find doors, enter a fairy world, solve puzzles, find treasures. Several seasonal adventures available.



TARIF PASS FAMILLE ET ÉTUDIANT



À NE PAS MANQUER

Découvrez nos **ateliers pédagogiques** et nos **visites thématiques** durant les vacances scolaires !

Educational or creative workshops, and themed tours during the school holidays.



PIQUE-NIQUES BLANCS

JUILLET | AOÛT • LE LUNDI SOIR

NOUVELLE
SURPRISE
POUR LES
ENFANTS

TENUE BLANCHE EXIGÉE

SOIRÉE DANSANTE, DJ. PIQUE-NIQUE SUR LES PELOUSES,
BAR À COCKTAIL, JEUX DE LUMIÈRES ET FEUX D'ARTIFICE.

Picnic on the lawn, white dress code, cocktail bar and fireworks.

FÉVRIER



EYRIGNAC FÊTE LA SOUPE

NEW

AVRIL

NEW

LES TRÉSORS DE PÂQUES



“CHÂTEAUX EN FÊTE”



MAI



JOURNÉES MONDIALES DE LA TOPIAIRE

JUIN

RENDEZ-VOUS AUX JARDINS



NEW

GARDEN PARTY



SEPTEMBRE



LES JOURNÉES DU PATRIMOINE

OCTOBRE

NEW

LE DÉFI D'HALLOWEEN



DÉCEMBRE



LES LUTINS DU PÈRE NOËL

NEW

D'AVRIL À OCTOBRE

NEW

EXPOSITION DE SCULPTURES
“COQ Ô MANIA” - PIERRE TREILHES

Tous nos actus et nos
événements sur **notre site**
et **nos réseaux sociaux !**

VOIR LES ÉVÈNEMENTS



INFORMATIONS PRATIQUES

JANVIER À MARS

10h30 - 12h30
14h30 - Tombée
de la nuit

AVRIL

10h00 - 19h00
SANS INTERRUPTION*

MAI À SEPTEMBRE

9h30 - 19h00
SANS INTERRUPTION*

OCTOBRE

10h00 - 18h00

NOV. ET DÉC.

10h30 - 12h30
14h30 - Tombée
de la nuit

*Ouverture de la billetterie jusqu'à 19h et accès dans les jardins jusqu'à 21h

LES JARDINS SONT OUVERTS TOUS LES JOURS DE L'ANNÉE

- **BILLET D'ENTRÉE POUR UNE VISITE LIBRE SANS ATTENTE ET SANS RÉSERVATION**

Day ticket for a self-guided tour without waiting time and without reservation

- **VISITES EXCLUSIVES ET SUR-MESURE**

Exclusive and customised tours

- **BOUTIQUE CÔTÉ MANOIR – LIBRAIRIE – OUTILS DE JARDIN**

Manoir boutique – bookshop – garden tools

- **VISITE GROUPE**

Libre ou guidée à partir de 15 personnes.

Guided or self-guided group visits from 15 people.

- **ATELIERS PÉDAGOGIQUES**

Educational workshops

- **ORANGERIE** **ENTIÈREMENT RÉNOVÉE**

Receptions, weddings and seminars

RESTAURANT/SALON DE THÉ

Ouvert d'Avril à début Novembre

Open from April to the beginning of November

2€ de réduction sur présentation du billet d'entrée

€2 discount for lunch with entrance ticket

MENU ENFANT DISPONIBLE



INFOS ET BILLETTERIE

Réservez en ligne et bénéficiez d'un tarif réduit !



JE RÉSERVE MON BILLET



GPS : 44.939130, 1.315900

SARLAT 13km, SOUILLAC 20km, LASCAUX 25km, BRIVE 35km

EYRIGNAC ET SES JARDINS 24590 SALIGNAC-EYVIGUES

+33 (0)5 53 28 99 71 - contact@eyrignac.com

www.eyrignac.com

